
Ratsherr Kluckhuhn stellt fest, dass die Planung „ambitioniert“ ist. Es verbleiben demnach 6 
Wochen für die Beratung des Haushalts in den Fraktionen, was aus seiner Sicht knapp be-
messen ist. 
 
Auf Nachfrage bestätigt Her Stadtrat Dörflinger, dass der Zeitplan bislang eingehalten wird. 
Er bittet die Fraktionen um rechtzeitige Anmeldung, falls der Bedarf nach Informationsver-
anstaltungen in den jeweiligen Fraktionen besteht. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


